

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Liberan a militante de Morena acusado por homicidio

**JOSEFINA QUINTERO M.**

El candidato de Morena al congreso de la alcaldía Benito Juárez, Hugo Torres, así como Alejandra Orozco, quienes fueron detenidos el pasado jueves tras el homicidio de Eder Alberto, quedaron en libertad luego de que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) no encontrara pruebas para consignarlos ante el juez de control.

Durante la investigación que realizó el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Homicidios tampoco se pudo demostrar que la detención que realizaron efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana asignados a la alcaldía Benito Juárez fuera en flagrancia.

No obstante, la carpeta de investigación continúa su integración para dar con los responsables del homicidio perpetrado en la vivienda marcada con el 112 de la calle Emperadores, de la colonia Portales.

La noche del pasado viernes, el coordinador general de investigación territorial a cargo de la dependencia, Ulises Lara López, informó del avance de las indagatorias y señaló que tras establecer cómo fueron hechos no contaban con elementos que determinaran la participación de los detenidos en el homicidio.

Además, los registros del apoyo solicitado al número de emergencia 911 se hicieron desde los teléfonos de Hugo Torres y de Alejandra, ambos partidarios de Morena con activismo en la alcaldía Benito Juárez.

Ayer se cumplió el plazo constitucional para consignar la carpeta de investigación por el homicidio; sin embargo, al obtener los resultados de los dictámenes periciales de las pruebas a las que fueron sometidos ambos, la fiscalía capitalina no logró confirmar su actuación y tampoco configurar la flagrancia.

Hugo Torres y Alejandra fueron detenidos la mañana del pasado jueves luego de la muerte de Eder, con quien pasaron la noche conviviendo y al tener algunas diferencias se generó una riña en la que también habrían participado dos personas más.

En la pelea, Eder resultó herido en el cuello, y según la investigación Alejandra, su esposa y Torres solicitaron el apoyo. Al inmueble llegaron policías asignados a la al-

caldía Benito Juárez, quienes los presentaron ante el agente del Ministerio Público.

Durante las averiguaciones se conoció que hay otras personas que están involucradas y son vecinas de la misma calle, por lo cual se inició su búsqueda para deslindar responsabilidades.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS